
質
問
順
序

質問者
（議席番号）
（会派名）

質問の要旨
質問
相手

①経過の説明について。

②今後の対応について。

③本件の情報公開について。

①人工林と放置森林の整備の現状（実績）と課題について。

②「森林環境税（仮称）及び森林環境譲与税(仮称)」の概要と有効活用について。

③地域づくりと森林（里山）を活かした町づくりについて。

①地域活性化や定住促進につながる「もうかる農業」の実績と課題について。

②農業後継者（法人、団体等含む）の支援体制の拡充について。

③有機農法や無農薬野菜の栽培促進で特色ある農業の推進をし、地域の活性化につなげる
考えはないか。

①国東市の臨時・非常勤の現状と今後の方針について。

②会計年度任用職員制度について。

③国東市における導入計画・スケジュ－ルはどうなっているのか。

①大阪北部地震の後の危険なブロック塀の調査結果と処置について。

②公共施設や通学路等への調査結果と今後の対応について。

①母子保健法の改正による子育て世代支援センタ－の国東市の運用の実態は。

②妊娠期から子育て期にわたる切れ目ない支援を謳っているが、これまでの母子保健活動
と比べ何がどう変わったのか。活動を活発化していくための今後事業予定は。

①危険ため池の改修状況。

②河川の氾濫防止対策。

③市道側溝の維持管理。

④急傾斜地対策。

⑤予防治山事業の推進。

⑥市管理トンネルの安全対策。

①Ｂ&Gやキャンプ場等に導入しては。

②大会を開催し観光振興と移住促進を。

①市道並びに耕地等に隣接した雑木林の整備。

②渓流域の環境整備。

市長
教育長

市長

３． 里山整備について 市長

2
吉田　眞津子
（9番）
市改ク

3
丸小野　宣康
（15番）
新風会

１． 防災・減災対策について

２． サップで地域活性化を

防災のための危険なブロック
塀の事故防止に向けて

３．
子育て世代包括支援センタ－
の取り組みについて

市長
教育長

市長

１．

地方公務員法及び地方自治法
の一部改正による今後の臨
時・非常勤職員制度の運用に
ついて

市長

２．

平成３０年第３回国東市議会定例会　一般質問予定表
■９月５日（水）　ＮＯ１

質問事項

1
萱島　祥彦
（2番）
市民ク

１．
国東市民病院における公金の
不適切支出について

市長

２．
国東市の森林保全対策と里山
整備及びその活用について

市長

３．
国東市の今後の農業政策と後
継者育成について

市長



①漁獲高減少の対策について。

②ヒジキの振興策について。

③漁業後継者対策について。

①国東市への最近の観光客数、外国人観光客数・宿泊数・国別の観光客数について。

②観光トイレの洋式化について。

③多言語表示の案内は、何か所出来、今後の設置箇所数。

④今年１月から始まった「六郷満山開山１３００年」の来客状況について。

①部落解放同盟活動補助金について。

②隣保館の位置づけ。

③任意の団体である解放同盟の発行する雑誌等を公金で買い取ることに市長の見解はどう
か。

④住宅新築資金貸付事業について。

①国東市内で西日本豪雨による被災された方に対する公的支援制度はあるのか。今後、同
じような事例に対し対応策は考えているのか。

②急傾斜地崩壊区域の対応策。

③河川への水位計設置はどれくらい進んでいるのか。今後の計画は。

④避難所となる公民館や学校などに冷暖房施設の設置計画はどうなっているのか。

⑤防災訓練について。

⑥災害発生時の行動について

①ゴミ袋の価格の見直しについて。

②国東市のごみ行政について。

③３市の処理場計画はどのように見直しがされているか。

④ごみの分別について。

■９月５日（水）　ＮＯ２

防災対策について 市長

３． ごみ行政について 市長

平成３０年第３回国東市議会定例会　一般質問予定表

4
宮園　正敏
（6番）
緑風会

１． 漁業について 市長

２． 観光について
市長

教育長

１．

5
白石　德明
（5番）
共産党

同和行政について 市長

２．



質
問
順
序

質問者
（議席番号）
（会派名）

質問の要旨
質問
相手

①市が合併して１２年が経過したが本庁・支所方式のメリット・デメリットは。

②支所には予算の権限がない様だが、市民にとって予算を伴う軽微な要望が、すぐ解決し
ないデメリットがあるが、ある程度の決定権をあたえては。

③政策立案・政策実行にあたって支所にも、掲げる事業を与えては。

①Ｈ３２.４月分離型としてスタート、基本方針は、３２年４月より一体型であったが、
方針を変更し、一体型のスタートが遅れた原因は。
②Ｈ３２年４～９月の間、武蔵西小の生徒は武蔵東小に行く予定だが、スクールバスを予
定しているのか。

③準備委員会の設立時期はいつなのか。委員会のメンバー構成は。

④通学に対する周辺事業が説明ないが、町外・市外から車で登校する事が予想されるが、
周辺整備事業は。

３．
市民病院の監査報告を受け
て、今後の運営方針は

①病院運営に関する権限を事業管理者に与える全部適用をして来たが、今後は、地方公営
企業法の一部適用に戻すのか、今後の運営方針は。

市長

①ガラン池の底浚い整備について。

②公助として観光事業ができないか。

③トイレ・駐車場の設置について。

①内田工場適地の工業団地への進捗状況。

②企業進出の具体的動向。

③進出企業の雇用の確保はできるのか。

④地元企業の活性化への支援策は。

⑤都市公園の建設が必要ではないか。

①施設の点検について。

②施設の長寿命化を図るとあるが、すべての施設を残すのか。

元永　安行
（11番）
新世会

１． 世界農業遺産について 市長

市長１． 総合支所方式について

市長

２． 進出企業対策について 市長

３．

第３次行財政改革アクション
プラン２０１８について
(公共施設等総合管理計画の
策定・運用)

２．
平成３２年４月開校の義務教
育学校について

平成３０年第３回国東市議会定例会　一般質問予定表

教育長

■9月6日（木）　　NO１

質問事項

1

2
秋国　良二
（10番）
市民ク



①事業を開始し５年経過した協議会への今後の支援は。

②地域おこし協力隊の参加は求められないか。

①ハザードマップ上の危険区域内に避難場所があるが、また、避難場所の耐震性は。

②消防団に加入している市職員は緊急時どちらを優先するか。

③平成３０年７月６日台風７号の災害対応について。

３． 文化の日の表彰について ①農林漁業者でその道一筋で国東の一次産業を守って来た方を表彰できないか。 市長

①地域おこし協力隊について。

②ふるさと納税について。

③サイクリング観光について。

④郷土芸能の保存について。

①小学校のエアコン設置を早めてはどうか。

②安岐中学校、中央小の通学路整備について。

①２期８年間の実績をどうとらえておられるか。

②今後についてどう考えられていますか。

１． 今後の観光振興について ①キリシタン文化のインバウンド活用について。 市長

①受け皿としてキッズウィーク活用について。

②キッズウイークの制度の導入見通しについて。

3
石川　泰也
（4番）
緑風会

■9月6日（木）　ＮＯ２

平成３０年第３回国東市議会定例会　一般質問予定表

１．
誇りと活力ある地域起こし事
業について

市長

２． 防災対策について 市長

5
坂本　隆之
（1番）
緑風会 ２． キッズウィークについて

市長
教育長

4
木田　憲治
（16番）
新世会

１． 地域活性化対策について
市長

教育長

２． 教育行政について
教育長
市長

３． 市長の市政を問う 市長
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